



Zur Bierprobe nach Pilsen

Mit der Bahn über Selb-Plößberg, Asch und Eger zur Bierprobe nach Pilsen gereist sind 30 Eisenbahnfreunde des MEC Hof. Dort angekommen, besuchte man zunächst die historischen Keller der böhmischen Biermetropole. Für den Nachmittag war eine Brauereibesichtigung mit Bierprobe organisiert worden. Bei einem Stadtrundgang standen dann die Sehenswürdigkeiten der Stadt im Mittelpunkt. Mit dem tschechischen Pendolino „Super-City“ (SC) der Baureihe 681 trat die Reisegruppe am Abend die Heimreise an. In einem Desiro der Oberpfalzbahn ging es dann wieder von Eger über Asch zurück nach Hof. Unser Bild zeigt die Hofer Eisenbahnfreunde auf dem Gelände der „Pilsener Urquell“. Im Hintergrund ist der Wasserturm der Brauerei, der „Leuchtturm“, zu sehen.
